
OGGETTO: INTERROGAZIONE A  RISPOSTA ORALE

OGGETTO: UOMO, OMINICCHIO E QUAQUARAQUA'

Il sottoscritto Consigliere Comunale Andrea Delmastro delle Vedove del Gruppo di

“Fratelli di Italia- Alleanza Nazionale”

PREMESSO CHE 

– in data 26.10.2016, in seno al Consiglio Comunale di Biella e segnatamente

nell'ambito dell'approvazione della delibera c.d. “RICOGNIZIONE E

RIORGANIZZAZIONE DEI MERCATI CITTADINI CON CONTESTUALE

SOPPRESSIONE DEI MERCATI RIONALI”, il Consigliere Comunale Saccà

esprimeva la sua insoddisfazione per lo scarso risultato, nonostante le roboanti

promesse, del lavoro svolto dall'assessore La Malfa;

– polemicamente il Consigliere Saccà precisava “ho visto tante parole e nessun

fatto” (min. 05.16.09);

– il consigliere Saccà precisava che la delibera portata alla approvazione era

“una goccia nell'ambito mercatale” (min. 05.17.51);

– il Consigliere Saccà così concludeva “da noi ci sono uomo, ominicchio e

quaquaraqua, in italiano uomo, mezzo uomo e uomo di merda”, per poi

aggiungere rivolgendosi all'Assessore La Malfa: “ha detto che in sei mesi si

cambia, benissimo, gli do una cambiale, spero che che in sei mesi si cambia”;

– il sottoscritto consigliere sulla votazione della “complessiva risistemazione



dell'area mercatale” si asteneva come incoraggiamento all'Assesore Stefano La

Malfa, sollecitandolo a definire la risistemazione dell'area marcatale nel

termine di sei mesi, perchè diversamente “fra sei mesi sarà un uomo di merda

secondo il consigliere Saccà”;

– è corretto consentire all'Assessore La Malfa difendere la sua onorabilità

rispetto a tali pesantissime affermazioni del Consigliere Saccà del suo stesso

partito;

– Il termine di sei mesi concesso dal Consigliere Saccà all'Assessore La Malfa

prima che, a suo modo di giudicare, passasse alla storia con l'epiteto utilizzato

in aula è decorso in data in data 26.04.2017

– Il sottoscritto Consigliere non ha ritenuto corretto incalzare immediatamente

l'assessore La Malfa, lasciando decorrere un ulteriore mese;

tanto premesso, interroga l'Assessore competente per sapere:

– Se abbia terminato la sistemazione complessiva dell'area mercatale nel termine 

di sei mesi concesso in aula dal Consigliere del P.D. Saccà;

– In caso di risposta positiva, quale sia stato il provvedimento adottato 

formalmente ad oggi;

Biella, 28.05.2017

Per Fratelli di Italia – Alleanza Nazionale

Andrea Delmastro delle Vedove


